

---

## ACTIVIDAD EL DERECHO A LA SALUD

La salud es un derecho de todos los niños y niñas del mundo. En la oración hemos nombrado muchos derechos que son de todos los niños y niñas del mundo: el derecho a la salud, a la alimentación, a tener una casa, a ir a la escuela, a tener una familia, a no tener que trabajar.

Les recordamos los derechos visualizando este vídeo

<https://www.youtube.com/watch?v=hxRv7BFJtso>



- ¿Qué derechos aparecen?
- ¿Aparece el derecho a la salud?

La salud es un derecho, todos los niños y niñas tienen el derecho a ir al médico cuando se ponen enfermos, también tenemos derecho a que nos cuiden. Pero nosotros y nosotras también tenemos que cuidarnos y cuidar a los demás.

En nuestros colegios los profes y las profes nos piden que....

Dedicamos un momento a reflexionar acerca de lo que tenemos que hacer para cuidarnos y cuidar a los demás.

---

Tenemos que llevar mascarilla, debemos respetar las distancias, lavarnos las manos.

Eso con el COVID pero lo tenemos que hacer siempre no sólo ahora.

¿Si no me cuido qué puede ocurrir?

SER solidario como pone en la oración, es también cuidarme yo y ayudar a que los demás se puedan cuidar.

Para terminar, colgamos el cartel de la semana de los derechos de la infancia.



¿Veis a los guardianes de los derechos también nos animan a que cuidemos a los demás?

Los guardianes de los derechos también se ponen mascarilla y nos enseñan que hoy ser Guardián de los derechos es cuidarme yo y también cuidar a los demás.